



**Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg**

*Service de la communication*

**Communiqué**

## **La Maison Saint-Dominique de Pensier conservera une vocation pastorale**

**La Maison Saint-Dominique de Pensier (canton de Fribourg), propriété depuis 2002 du *Verbe de Vie*, communauté catholique dissoute le 30 juin 2023, a été reprise par le diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg le 27 juillet 2023. Ce dernier souhaite que ce bâtiment demeure un lieu d'accueil à vocation pastorale.**

L'évêché à Fribourg et Mgr François Touvet, évêque de Châlons-en-Champagne nommé administrateur du *Verbe de Vie* depuis l'annonce de sa dissolution par le cardinal Jozef De Kesel, archevêque de Malines-Bruxelles en juin 2022, ont cherché des solutions permettant à la Maison Saint-Dominique de Pensier de maintenir sa vocation.

Considérablement transformée par des sœurs dominicaines qui y exerçaient une activité d'enseignement dès les années 1920, ce bâtiment a été occupé par le *Verbe de Vie* dès 1993 avec mission d'accueil de retraites spirituelles et de groupes essentiellement paroissiaux. D'importants travaux d'aménagement et de rénovation ont été effectués. Aujourd'hui, l'École Saint-Nicolas, qui occupait déjà en partie les lieux, y demeure et bénéficie de la chapelle.

D'autres occupations devraient y voir le jour.

### **Contact :**

M. Jean-Baptiste Henry de Diesbach, président du Conseil d'administration du diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg, 076 368 64 62

*Fribourg, le 28 août 2023*

Le Service diocésain de la communication